

## CONECTAR CON LO IMPOSIBLE...PARA ASUMIR LA VIDA COMO UN JUEGO DE POSIBILIDADES DONDE EL CAMBIO ES LA CONSTANTE



**Miriam Cristina Berrío Álvarez**  
Jefe Carrera Original Gastronomía y Cocina Profesional

*"El hombre vino al mundo a hacer posible lo imposible"*  
Sri Aurobindo

Cuando afirmamos que la vida es un proceso de evolución permanente, decimos que el "cambio" es la constante. Entonces, ¿qué significa cambio? Etimológicamente la palabra viene del latín cambium, que se ha entendido y usado en el lenguaje para hacer mención al reemplazo, sustitución o modificación. En este sentido, surge otra pregunta: ¿quién es el responsable de realizar ese cambio en la vida?, la respuesta inmediata que surge es: TÚ. Entonces citamos la frase que dice "cambia tú si quieres cambiar el mundo" (The Mother, 1954), Así reafirmamos que, si la vida es evolución de la consciencia y la materia, y está en permanente movimiento, tú como manifestación de la vida eres cambio, y esa una de las muchas posibilidades que la vida te dio para jugar.

Es así, como en este juego de posibilidades que es la vida, la invitación es a conocerte y saber "quién eres". Reconocer cuál es tu compromiso para cambiarte a ti de manera constante, revisar como puedes crecer tu consciencia para conectar con lo que te hace sentido desde tu esencia y ponerlo en el mundo, para generar la transformación consciente individual y social.

Cuando reconoces que eres Potencial Ilimitado, los límites se desdibujan y lo infinito se hace presente. Reconoces tu verdadera identidad y sabes que eres un ser consciente, capaz de darse cuenta de tu propósito y compromiso de vida y, de esta manera, tomar la decisión de asumirlo con coraje y sinceridad; y poder preguntarte de manera consciente: ¿me estoy educando con la información que tengo dentro de mí? si te escuchas, te retas a conectar con lo imposible para elevarte al nivel de las imposibilidades, para realizarlas y hacerlas posibles. Esto exige de ti autodeterminación, fuerza de voluntad, disciplina y compromiso. Tú tienes el poder de crear y realizar aquello con lo que has conectado para transformarlo en ti y ponerlo en el mundo; si asumes la vida desde lo que sí eres, sabrás que nada es imposible.

Estamos con Jacobo Moreno, creador de San Sebastián, un sueño que hoy es una realidad. Una empresa que impacta a más de 300 restaurantes de la ciudad de Medellín, con productos premium. Proceso que se realiza desde la coherencia y el reconocimiento de que el campo hoy es viable, es posible y que exige un compromiso para realizarlo, para hacerlo posible, aunque sea un aparente imposible. Todo este proceso le ha permitido cumplirse a sí mismo, desde la tenacidad que lo caracteriza y mantenerse firme en las diferentes circunstancias que requieren ser atendidas y solucionadas para seguir adelante.

Parafraseando a Swami Brahmddev, (India) fundador y realizador de Arovalley Ashram – Laboratorio de Crecimiento de Consciencia – y creador de la Unidiversity, que trabaja la coexistencia entre la Unidad y Diversidad en su esencia. Visionario ponente en el 6to Congreso Internacional OtroMundo 2023. Una mirada Oriente - Occidente. Edúcate para lo Imposible. De la temporada 2, Conectar con lo imposible. Afirma que cuando conectas con lo imposible; sabes que lo limitado, lo finito y lo estrecho ya no es para ti, que tú tienes el poder de realizarlo y crear desde las infinitas posibilidades que la vida te da; y una de esas posibilidades es el sentido común, el cual puedes convertir en tu “maestro” y como todo gran maestro, te enseña que elegir y que rechazar. Y sugiere que tienes el poder de elegir el infinito y volver posibles aquellos imposibles, para los cuales la mente y las emociones siempre te decían que eran difíciles y que no los ibas a lograr; y de esa manera rechazar lo finito. La vida te ha elegido a ti y a mí, nos elegido a todos para estar acá y hacer posible lo imposible. Entonces concéntrate en realizarlo para vivir con plenitud y ten mucha paciencia que lo imposible está esperando por ti, para que lo realices con fuerza, inteligencia, consciencia y determinación; potencialidades que ya están en ti, que eres.

Hoy abordamos dos conceptos fundamentales: “Conectar” e “imposible” y lo hacemos desde la propuesta de la 6to versión del Congreso, donde enfatizan: “la conexión con el Otro y lo Otro, que nos permite explorar diversas formas de interacción con el mundo y aprovechar nuestra capacidad creativa para construir redes de colaboración que potencien la transformación y la innovación”. Desde este postulado te dejo las siguientes preguntas, y quizá quieras darte respuestas que te apoyen en conectar con lo imposible: ¿Cuál es tu sueño? ¿Estás dispuesto a volverlo posible? Mientras hoy compartimos la experiencia de San Sebastián, revisa qué hizo posible lograr este sueño, para Jacobo Moreno y que necesitas identificar en ti para realizar el tuyo, trabajando a partir del componente transversal que te propongo: El Potencial Ilimitado de ser Humano – Ser Origen, que definimos como la fuerza interna que expande y transforma conscientemente su potencial ilimitado.

Finalmente te invito a revisar como ser humano y como profesional las preguntas que dejo a continuación:  
¿Tal vez quieres hacer posibles nuevos sistemas de alimentación en el mundo y desarrollar posibilidades viables para que todos los seres humanos puedan acceder al alimento?

¿Has considerado que desde el diseño de modas puedes conectar con procesos sostenibles y equitativos para todos los seres humanos que participan de la cadena de creación y producción?

¿Puedes hacer posibles Espacios\Escenarios, donde lo simple se convierte en lo potencialmente creativo, reconociendo que menos es más?

¿Qué nuevos sistemas de comunicación pueden conectarnos con esos imposibles, desde la creación de marcas conscientes que te invitan a conectar con tu potencial ilimitado?

¿Estás dispuesto a cambiar y a generar transformación en los comportamientos de los consumidores y acontecimientos socio-culturales que incidan en la transformación consciente individual y social?

¿Has considerado hacer posible nuevas formas de interacción y experiencias en diferentes formatos y medios, tanto análogos como digitales, de manera consciente para aportar a la transformación consciente individual y social?

¿Cuáles son las nuevas estrategias, que interconectan procesos sociales, políticos, culturales y empresariales buscando la innovación permanente?

## REFERENCIAS

Colombiana, C. (s/f). *PENSAMIENTO INSTITUCIONAL*. Colegiatura.edu.co. Recuperado el 4 de marzo de 2024, de <https://www.colegiatura.edu.co/colegiatura/pensamiento/>

Colombiana, C. (2017, febrero 2). *Atrévete a transformar*. Colegiatura Colombiana. <https://www.youtube.com/watch?v=zm-Wj1YK5X0&t=1s>

Pa, P. K. (11 de octubre 2023). *Attim Awaruzpa Su*. Colegiatura Colombiana. [https://www.youtube.com/watch?v=\\_lvDKzPVeWU](https://www.youtube.com/watch?v=_lvDKzPVeWU)

Rishidwar-Raiwala, A. A. (s/f). *Aurovalley Ashram AN INTERNATIONAL CENTRE FOR INNER ECOLOGY AND SPIRITUAL STUDIES*. Recuperado el 4 de marzo de 2024, de <https://www.aurovalley.com>